



Nombre de alumno: Víctor David Domínguez
Moreno

Nombre del profesor: Saraín Gumeta moreno

Nombre del trabajo: Mapas conceptuales

Materia: Historia

Grado: 1ro

Grupo: A

Comitán de Domínguez Chiapas a 17 de Septiembre de 2020.

Inspección de carnes

SURGE

SE BASA

EN OTROS CASOS

Existen datos de que, ya en la Grecia Clásica, se aplicaban ciertas normas higiénicas en la inspección de los alimentos, en especial sobre la carne por su facilidad para alterarse, ya que se conocían los efectos patológicos de algunos parásitos en la carne.

En someter a la carne del animal a inspecciones y pruebas sanitarias se sometían a la inspección de la autoridad estatal, para clasificarlos como aptos o no aptos.

Del año 150 a.C. datan las primeras multas por venta de carnes no inspeccionadas previamente. Ya no se realizaban sacrificios rituales sino matanzas regladas, diseñándose los primeros mataderos. Los romanos instituyeron la inspección oficial de los abastecimientos de víveres, puesto que con frecuencia se adulteraban el pan, el vino, la leche, la cerveza y hasta el pescado.

Prevención de enfermedades infecciosas

SE PRESENTA

EN CONCLUSION

A PARTIR

No es hasta el siglo XIX cuando el veterinario adquiere la debida importancia como higienista e inspector de alimentos, ya que es a partir de esta época cuando comenzaron a sucederse hechos que identificaban la relación entre la alimentación y el estado de salud.

A medida que se profundiza en el conocimiento de la patología humana y animal, se llega a la conclusión de que ciertas enfermedades podrían transmitirse de los animales al hombre por el consumo de carnes procedentes de animales enfermos. A este respecto, fueron de primera magnitud los hallazgos en Parasitología y Bacteriología.

los siglos XVII y XVIII, la mayor preocupación social frente a la teniasis, triquinosis y tuberculosis, junto con los avances en Química y Microbiología, originó una etapa sanitaria en el control de los alimentos y un importante empuje al desarrollo de esta disciplina.

Jurisprudencia

ES

????

FUNDADA

Es un tratado que fue fundado por organizaciones para la agricultura y la alimentación,

Esta organización tendrá un papel preponderante en la regularización y armonización de las legislaciones relacionadas con la salubridad de los alimentos.

Formada para poner en práctica el programa conjunto FAO/OMS sobre normas alimentarias y es la responsable de elaborar el Codex Alimentarius, que se define como una compilación de normas alimentarias internacionalmente adoptadas cuya finalidad es proteger la salud e intereses económicos de los consumidores y garantizar prácticas correctas en el comercio de alimentos.

La zootecnia en la antigüedad

ES

DURANTE

LOS PRIMEROS REBAÑOS

Es una de las ciencias más antiguas de la historia, comparte este con la agricultura, por ser la domesticación de plantas y animales los primeros procedimientos técnicos realizados para mejorar la vida del hombre.

En los comienzos del neolítico los hombres comenzaron a conocer los movimientos de los animales de los cuales obtenían el sustento de la proteína animal, comenzando a encontrarse los primeros asentamientos en comunidades humanas por el año 8000 a.c. dándose que se empezaron a almacenar animales vivos (vacunos), como reservas alimenticias accesibles a estas comunidades, generándose los primeros rebaños.

Durante el Neolítico las especies animales se criaban para obtener de ellas: carne, grasa, huevos, la piel, trabajo como carga y arrastre, (fuerza bruta), que fueron beneficiosos en el desarrollo de la humanidad, impulsando la civilización, hasta llegar a la era digital, en la cual, aún tenemos la necesidad de los animales, para la proteína animal, y alimentos sostenibles como la leche, pelo, y sus heces para fertilizante

La albeitería entre los árabes.

SON

SURGIO POR

ES

son libros que se crearon muchos siglos atras

El «Libro de los Caballos» o Tratado de Albeitería del Siglo XIII, publicada por George Sachs, ya señalábamos que la más pura tradición oriental, heredada de indios, persas y mesopotámicos era la de escribir libros sobre el noble animal, en cuya tarea rivalizaban reyes

Paralelamente surgió la necesidad de conocer y curar las dolencias del caballo, formando amañera de segunda parte, predominando la Hipología (doma, juegos hípicos, cría, artes guerreras, cacerías, etc.) o la Hippiatría (enfermedades, medicamentos, operaciones, arte de herrar) según las preferencias personales de los autores.

